



Medienmitteilung

Winterthur, 2. Juni 2020

Das «Give&Take»-Tauschhaus ist zurück

Die Klimaschutzorganisation MYBLUEPLANET eröffnet passend zum Weltumweltag am Freitag, 5. Juni 2020, ein neues «Give&Take»-Tauschhaus in Winterthur. Hier können gut erhaltene, aber nicht mehr gebrauchte Gegenstände, hingebraucht und von anderen gratis mitgenommen werden. Das Tauschhaus befindet sich neu zwischen zhaw Campus Technikum und der Kantonsschule Büelrain an der Wildbachstrasse 25.

Am Freitag, 5. Juni, um 11.30 Uhr öffnet das «Give&Take»-Tauschhaus der Klimaschutzorganisation MYBLUEPLANET wieder seine Pforten und lädt Winterthurerinnen und Winterthurer zum klimafreundlichen Tauschen ein. Nachdem das vorige «Give&Take»-Tauschhaus auf dem Merkurplatz im Sommer 2018 durch Brandstiftung niederbrannte, wurde nach langer Suche endlich ein neuer Platz gefunden: Das neue Tauschhaus befindet sich nun am Rande der Winterthurer Altstadt zwischen dem zhaw Campus Technikum und der Kantonsschule Büelrain in Winterthur. Das Tauschhaus wurde ermöglicht durch grosszügige Spenden und Partner wie zhaw, Energiestadt Winterthur, Johann Jacob Rieter-Stiftung, maag recycling und wiederverwerkle.

Wiedereröffnung am Tag der Umwelt

Die Wiedereröffnung fällt passenderweise mit dem Tag der Umwelt zusammen. Denn im Tauschhaus können Objekte, die man selbst nicht mehr braucht, abgegeben werden und von anderen gratis mitgenommen werden. Dadurch wird das Leben vieler nicht mehr gebrauchter Gegenstände verlängert und weniger neu gekauft. Das spart eine Menge CO₂ bei der Produktion und Abfallverarbeitung ein. Das Tauschhaus ist also ganz im Sinne des Klimas und der Umwelt!

Gegenstände können bereits am Eröffnungstag, ab 11.30 Uhr, vorbeigebracht resp. abgeholt werden. Danach ist das Tauschhaus jeweils von Montag bis Samstag von 9.00 bis 18.00 Uhr geöffnet. Im Tauschhaus gelten die Hygiene- und Abstandsregeln des Bundes aufgrund der aktuellen Covid-19-Pandemie. Derzeit darf sich deshalb nur jeweils eine Person im Tauschhaus aufhalten. MYBLUEPLANET stellt Desinfektions- und Informationsmittel zur Verfügung.

Information für Medienvertreter/innen

Medienvertreter/innen sind herzlich eingeladen, am Eröffnungstag ab 13.00 Uhr für ein Gespräch und Fotomöglichkeiten vorbeizukommen. Als Interviewpartner stehen Beat Bühler, Project Manager «Give&Take», sowie Sabrina Herold, Managing Director MYBLUEPLANET, zur Verfügung.

Wann? Freitag, 5. Juni, 13.00 – 15.00 Uhr

Wo? Wildbachstrasse 25, Winterthur

Medienkontakt:

Anna-Maria Leo, Kommunikationsleitung MYBLUEPLANET

+41 78 890 07 33, anna-maria.leo@myblueplanet.ch

Weitere Informationen:

myblueplanet.ch/giveandtake

MYBLUEPLANET ist eine gemeinnützige, unabhängige Schweizer Klimaschutzorganisation. Sie entwickelt konkrete Massnahmen für den Klimaschutz im Alltag und vermittelt den Menschen damit, dass jede/r einzelne zum Schutz des Klimas beitragen kann. MYBLUEPLANET hat das eine Ziel, Menschen für den Klimaschutz zu begeistern – ganz nach dem Motto: «today together for tomorrow».